

ひよこ組 4月

新しい生活がスタートして一か月が経とうとしています。初めは大好きな家の方と初めて離れる生活に泣いてしまう姿が見られていましたが、少しずつ慣れて、気に入った玩具で遊んだりかわいい笑顔も沢山見せてくれるようになりました。楽しそうにしている姿が見られてうれしく思っています。ただ疲れが出て体調を崩してしまうこともありますので、体調管理には十分気を付けていきたいと思えます。

また、0歳児は、成長が一番大きく見られる時期です。一人一人を温かく受け入れ、安心して生活ができるように大切にに関わり、子どもたちの成長を保護者の方と一緒に見守っていききたいと思えます。これから一年間よろしくお願いたします。



保育室にある玩具の紹介

ハイハイや歩行で探索を楽しんだり、ひよこ組の部屋で様々な玩具で遊んでいます。その中で保育室内にある玩具をいくつか紹介します。

ベビーキューブ

色によって異なる優しい音を奏でます。音を楽しんだり、積んだり並べたりといった遊びが楽しめます。優しい音を聴くことによって育つ感覚、集中力、握る力が身に付きます。手で握って振って楽しむ姿が見られますよ。



テュシムジュニッド

5面にそれぞれ違った仕掛けがあり、子どもの好奇心をくすぐる玩具です。見る、引っ張る、回す、転がす、鳴らす等といった感覚を刺激することが出来ます。色んな仕掛けを触ってみたり試してみています。



キーハウス

指先を使って鍵を回す、ねじる、扉を開けて中を見る、扉を引っ張る等の動きを楽しめます。どういう仕組みなのだろうと考える意欲や理解力が付き、指先の発達や集中力、記憶力にも繋がります。扉の中の絵や写真も季節や興味に合わせて替えていきます。

ポットン落とし

チェーンリングやお手玉を握ったりつまんだりして、大きな穴や小さな穴に入れて遊びます。指先の器用さが育ちます。四角い穴や丸い穴狭い穴等色んな穴にぽつとんと入れることを楽しんでいますよ。



遊んで身に付いた動きは、食事のスプーンや箸を持つ、姿勢等の後々の体の動きや発達にも繋がってきます。これからも子どもたちの興味関心、意欲や遊びを大切にしていきたいと思えます。